

# Omega European Masters 2006

## Une édition glamour

par Jacques Houriet

Cent cinquante-cinq champions contre une adolescente!  
Qui a gagné? Un homme, sur le plan sportif, la jeune femme, sur le plan médiatique. Le Gallois Bradley Dredge n'en a pas voulu à Michelle Wie de lui avoir volé la vedette...

Bradley Dredge,  
vainqueur 2006,  
un mouvement  
puissant et  
un putting efficace.



### Les stars que l'on attend

La saison bat son plein sur le circuit européen et les joueurs mettent la touche finale à leur calendrier 2007. En ce qui concerne l'Omega European Masters, trois vedettes ont déjà confirmé leur participation. Il s'agit des Anglais Paul Casey et Lee Westwood et du Néo-Zélandais Michael Campbell. Les deux Britanniques se sont notamment distingués l'an dernier lors de la Ryder Cup, alors que le joueur des antipodes a éclaté sur la scène mondiale en remportant l'US Open en 2005.

Vainqueur en 2005, Sergio Garcia était donc le tenant du titre, mais aussi le favori logique de la dernière édition de l'Omega European Masters et le chouchou de Crans-Montana, où il réside officiellement. Tout cela n'a pas suffi, puisque le sympathique Espagnol a souffert sur les greens du parcours Severiano Ballesteros, terminant à une quatrième place indigne de son talent. Surtout, il s'est retrouvé à 9 coups du vainqueur, le surprenant Bradley Dredge.

Pourquoi surprenant? Parce que ce Gallois bien éduqué, élégant, mais assez peu charismatique, était arrivé en Valais en panne de confiance. Il «*cherchait son swing*», comme on dit dans le jargon golfique. Et c'est en travaillant avec son coach mental, pendant le Credit Suisse Gold Pro-Am du mercredi, qu'il a découvert un petit truc insignifiant, un geste anodin qui, à lui seul, remet en place une mécanique sophistiquée. Pendant les quatre tours, Bradley Dredge a pu s'appuyer sur un mouvement huilé et puissant,

Sergio Garcia, the winner in 2005, was the title holder, but also the logical favourite of the last edition of the Omega European Masters and the darling of the Crans-Montana resort, his official residence. This was not enough however, as the charming Spaniard had a hard time on the greens of the Severiano Ballesteros course. He finished in a fourth place that was unfitting for his talent, particularly as he was nine strokes from the winner, the surprising Bradley Dredge.

Why surprising? Because the well educated, elegant but not particularly charismatic Welshman, had arrived in Valais with his confidence in short supply. He was "working on his swing" as we say in golfing jargon. And it was while training with his mental coach, during the Credit Suisse Golf Pro-Am on Wednesday, that he made a small, insignificant discovery, a minor gesture which, all on its own, put the sophisticated mechanism back on track. During the four rounds, Bradley Dredge was not only

mais également sur un putting efficace: deux impératifs pour venir à bout des pièges du parcours de Crans-sur-Sierre. Et le dimanche, il a fait véritable cavalier seul, tuant un peu le suspense, mais offrant une démonstration technique et stratégique. Pour l'anecdote, on relèvera que ses deux poursuivants les plus acharnés furent l'Allemand Marcel Siem et l'Italien Francesco Molinari.



Et c'est la présence sur le Haut-Plateau d'une jeune beauté hawaïenne qui a fait de cette édition 2006 un véritable succès populaire. Avec largement plus de 50'000 spectateurs sur la semaine, le record a été battu et de loin. Car tout ce que la Suisse compte de passionnés de golf et de curieux, est venu en Valais, pour découvrir le phénomène Michelle Wie.

A bientôt 17 ans, elle est vraisemblablement la sportive la mieux payée au monde. Et peut-être la plus talentueuse. Elle est exceptionnelle sur plus d'un point: son swing est un modèle académique, sa puissance est considérable et sa beauté est unanimement soulignée. Elle a, de plus, un culot inouï puisqu'elle défie les hommes sur leur terrain. C'était d'ailleurs la première fois que Michelle Wie se produisait sur une épreuve du PGA European Tour.

Les pros du circuit ne l'ont pas ménagée! Critiques, remarques machistes et ironiques, rien n'aura été épargné à cette championne en devenir. Sans compter que le parcours Severiano Ballesteros n'a pas convenu à son jeu. Impressionnante sur les coups de départ, c'est à l'attaque des greens qu'elle a pu mesurer la difficulté de contrôler la trajectoire des approches. Et comme son putting a été hésitant, elle a terminé à la dernière place, manquant ce cut dont elle avait fait son objectif majeur.

Il n'en reste pas moins vrai que, pendant toute la semaine, elle a fait beaucoup pour le golf en général et l'Omega European Masters en particulier. Alors, Michelle, un deuxième essai en 2007?

able to count on a well oiled and powerful swing, but also on some efficient putting: two necessary requirements when coming to terms with the Crans-sur-Sierre course pitfalls. And on the Sunday, he went it alone, killing the suspense somewhat, but offering up a demonstration of technique and strategy. Just for the record, his two most relentless pursuers were the German

Marcel Siem and the Italian Francesco Molinari. It was the fact that a young Hawaiian beauty put in an appearance on the Haut-Plateau that made the 2006 edition an outstandingly popular success. With way beyond 50,000 spectators during the week, the record was well beaten. All the Swiss golf enthusiasts, and also all those who were motivated by curiosity, came to Valais to discover the Michelle Wie phenomenon. She will soon be 17, and is very likely the best paid sportsperson in the world, and perhaps the most talented. She is exceptional from more than one point of view: her swing is an academic model, her strength is considerable and her beauty is unanimously acclaimed. She also has an incredible nerve, as she challenges the men on their home ground. It was, moreover, the first time that Michelle Wie was playing in a PGA European Tour event.

The pros on the circuit did not go easy on her! Criticism, macho and ironic comments, the upcoming champion was spared nothing. What is more, the Severiano Ballesteros course didn't suit her way of playing. Although impressive from the tee, it was when she attacked the greens that she was able to realize how difficult it was to control the trajectory of the short game. Due to some hesitant putting, she finished last, missing the cut, which had been her main objective.

It remains to be said that she contributed a great deal to golf in general, and to the Omega European Masters in particular, during the whole week. So, Michelle, how about another try in 2007?

**Michelle Wie, vedette de l'édition 2006, se produisait pour la première fois sur une épreuve du PGA European Tour.**

#### The stars that we're expecting

The season is in full swing on the European circuit and the players are adding the final touches to their 2007 calendar. As far as the Omega European Masters is concerned, three star-players have already confirmed that they will be coming. They are the English players Paul Casey and Lee Westwood and the New Zealander Michael Campbell. The two British players distinguished themselves last year during the Ryder Cup, whereas the player from the other side of the world came into the world scene spotlights by winning the U.S. Open in 2005.